
Sesiones de Consejo de Facultad del año 2019 
 
El Secretario que suscribe deja constancia que desde el inicio del presente año lectivo, 

el 11 de marzo, hasta la fecha, no se ha llevado adelante ninguna sesión de Consejo de 

Facultad, debido a la imposibilidad ocasionada por la falta de quorum al no haber más 

profesores ordinarios principales o asociados que puedan integrar el Consejo, por lo que 

en consecuencia no existen Acuerdos de Consejo de Facultad que se hayan aprobado 

y que se deban publicar. 

 

Tacna, 15 de abril de 2019. 

 

 

 

 

 

 

 
Mg. Juan Enrique Sologuren Alvarez 
Secretario Académico Administrativo 

 


